

# Sternsinger in Deichhaus

---

Von Sandra Dybowski

6. Januar 2019, 19:12

Sternsingen





In Deichhaus hatten wir vom PSG-Stamm Elisabeth von Thüringen traditionell wieder zum Sternsingen eingeladen. Am Freitag wurden die Kinder zunächst inhaltlich vorbereitet. Sie lernten wie es Kindern mit Behinderung in Peru geht und vor welchen Herausforderungen sie stehen. Sie lernten auch, dass jeder Mensch einzigartig ist und alle dazu gehören.





Samstag zogen dann 27 Kindern und Jugendlich durch Deichhaus und brachten den Segen. Trotz Regen und Kälte ließen sich nicht davon abbringen für die Kinder in Not Geld zu sammeln und vielen Menschen mit dem Segen eine große Freude zu bereiten. Verpflegt wurden wir wie immer von der Frauengemeinschaft mit warmen Mittagessen. Abends waren alle stolz und glücklich.